
I problemi della pulizia delle spiagge e tutela del mare. Le reti da
pesca abbandonate dai pescatori – le azioni dei volontari
 

Resti reti allevamenti cozze in spiaggia

Spiagge Pulite 2018
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Rifiuto raccolto in spiaggia

Allevamento di cozze

Il  TAG  Costa-Mare,  Comitato  di  associazioni  ambientaliste  finalizzato  alla  tutela  e  sensibilizzazione  sulle  telatiche  della
salvaguardia delle coste e dell’ambiente marino, ha inviato alla Regione Marche e alla Guardia Costiera di Porto San Giorgio
e San Benedetto del  Tronto,  una lettera per chiedere azioni  urgenti  per contrastare una deleterio fenomeno che sta
interessando in maniera preoccupante le nostre coste:  l’abbandono in mare delle reti inutilizzate da parte dei
pescatori e degli allevatori di cozze.

Questo comportamento, o meglio questo malcostume, ha come infausta conseguenza l’invasione delle nostre spiagge di
innumerevoli componenti di plastica, retine lunghe pressappoco 50 cm, e di polistirolo, residui di cassette di pesce distrutte.
Questi residui sono pericolosi per la fauna ittica e inquinano le coste, oltre che le acque, come si può vedere da tanti video in
rete, ma in particolar modo da quelli dell‘associazione Clean Sea Life, ed evidenziano sempre più il malcostume dilagante –
dispiace dirlo – tra i pescatori.

Il TAG ha chiesto alla Regione e alle Capitanerie che cosa intendono fare per fronteggiare questo problema, mettendo come
al solito le proprie competenze a disposizione.

 

Ma se da un lato le associazioni ambientaliste sollecitano in questi modi gli enti preposti alla salvaguardia del mare e delle
coste, dall’altro cercano anche, quando è possibile, di agire in prima persona per attenuare, se non risolvere, il problema
della sporcizia delle spiagge.

Per questo DOMENICA 7 FEBBRAIO in località Casabianca al Lido di Fermo, nell’area che da diversi anni è interessata
dalla  nidificazione  del  Fratino  (Charadrius  alexandrinus),  tutte  le  associazioni  ambientaliste  del  territorio  ma  anche  molti
liberi volontari si ritroveranno per ripulire la spiaggia dalla plastica che arriva dal mare e da ogni altro materiale
inorganico di origine umana, in collaborazione con l’Asite e il Comune di Fermo.

Tutti i cittadini sono invitati a partecipare, l’appuntamento è alle ore 10.00.



 

Giulianova.  Ente Porto:  il  CdA nomina l’Ing.  Fabrizio Bonaduce
Vice Presidente

Porto di Giulianova

Ing. Fabrizio Bonaduce

Si è svolta ieri alle 17,00, presso la Sede sociale, alla presenza del Direttore Maurizio Ferrari e di due Componenti del
Collegio Sindacale,  Soccorsa Ciliberti  e Serena Serenella,  la prima riunione di  insediamento del  nuovo Consiglio di
Amministrazione dell’Ente Porto di Giulianova nominato dall’Assemblea dei Soci lo scorso 18 gennaio.

Dopo l’incontro con il  personale dipendente e la successiva presa d’atto del
Documento di Programmazione 2021-2023 e del Bilancio di previsione per l’anno
in corso, approvato dall’Assemblea a Novembre, il Consiglio di Amministrazione
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ha nominato, con scelta unanime, l’Ing. Fabrizio Bonaduce quale Vice Presidente
dell’ENTE. Fabrizio Bonaduce, ingegnere con studio in Giulianova, si occupa da
diversi anni di sviluppo e progettazione di impianti per produzione di energia da
fonti rinnovabili.
Inizia ufficialmente da oggi con i  migliori  auspici  la sfida del  nuovo Consiglio di
Amministrazione con l’obiettivo di  “portare in porto” i  progetti  già avviati  e
finanziati  ed  intercettare  nuove  risorse  per  il  miglioramento  dei  servizi  e
dell’offerta  a  tutti  coloro  che  usufruiscono  della  struttura  portuale.
In  questa  prima  fase  è  indispensabile,  per  il  Presidente  ed  i  Consiglieri,
raccogliere  tutte  le  informazioni  ed  ascoltare  tutti  coloro  che  giornalmente
vivono  il  Porto,  al  fine  di  poter  condividere  al  meglio  le  scelte  strategiche  che
verranno prese nelle prossime settimane. A questo scopo sono già fissati diversi
appuntamenti già dalla giornata di sabato.
Tutto  quanto  sopra  esposto  potrà  essere  realizzato  con  maggior  efficacia
attraverso un’interlocuzione diretta e continua con gli  Enti  Consorziati  ed in
particolare con la Regione Abruzzo e il Comune di Giulianova.

POSTE ITALIANE: PARITA’ DI GENERE, NEL TERAMANO LE DONNE
SONO IL 66% DEL PERSONALE

Alcune dipendenti del Centro di Distribuzione di Colle Atterrato
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Alcune dipendenti dell’ufficio postale di Teramo Centro

Una sportellista dell’ufficio postale di Teramo Centro

Sono 45 le donne con incarico di responsabilità nella provincia di Teramo
che  operano  al  servizio  della  rete  più  capillare  d’Italia  e  sempre  più
orientata ai bisogni dei cittadini

 

Poste  Italiane  viene  riconosciuta  anche  come  azienda  Leader  nella
gestione delle Risorse Umane grazie alla certificazione Top Employer

 

L’Amministratore  Delegato  Matteo  Del  Fante  conferma:  «Continua
l’impegno di Poste Italiane su sostenibilità e parità di genere»

 



Teramo,  2  febbraio  2021  –  Poste  Italiane  conferma  l’importanza  del  contributo  della  provincia  di  Teramo  per  il
conseguimento dei risultati legati alla sostenibilità, all’inclusione e alla parità di genere. Infatti, con i suoi 93 Uffici Postali,
4 Centri di Distribuzione (Teramo, Pineto, Alba Adriatica e Sant’Egidio alla Vibrata) e 671 dipendenti, di cui 441 donne
(il 66%)  e tra loro 45 con incarico di responsabilità,  la provincia di  Teramo ha avuto un ruolo determinante nel
conseguimento dei tre importanti riconoscimenti ottenuti dalla Società.

Il primo traguardo di Poste Italiane è la conferma per il secondo anno consecutivo di essere entrata nel Bloomberg Gender
Equality Index (GEI), l’indice di riferimento mondiale sulla parità di genere. La grande attenzione che da sempre l’Azienda
rivolge a tematiche come l’inclusione e la parità di genere ha portato, nella provincia di Teramo, ad avere 26 uffici “rosa”,
dove cioè la presenza dei propri dipendenti è interamente al femminile, soprattutto nelle funzioni di responsabilità.

Particolarmente significativi sono gli esempi dell’ufficio postale di Teramo Centro (via Paladini), dove su 26 dipendenti 21
sono donne, e il Centro di Distribuzione di Colle Atterrato, dove su 117 dipendenti 76 sono donne.

Anche per quest’anno, inoltre, a Poste Italiane è stata assegnata la certificazione “Top Employer”, che seleziona in tutto
il mondo le aziende che si distinguono per le migliori politiche di gestione delle risorse umane. Infatti, in tutte le sedi della
provincia di Teramo, ogni giorno vengono promossi corsi di formazione per la crescita professionale dei lavoratori e rafforzati
i programmi di welfare, garantendo i servizi essenziali in piena sicurezza e nella salvaguardia della salute sia dei dipendenti
sia dei cittadini, con uno sguardo attento alle esigenze delle fasce più fragili.

La certificazione del Top Employers Institute premia l’impegno di Poste Italiane, che ha da tempo inserito in modo strutturale
le tematiche ESG (Environmental, Social and Governance) all’interno delle sue strategie aziendali poiché promuovere una
cultura di impresa inclusiva, finalizzata a conciliare lavoro e vita familiare non è soltanto un modo per investire nel capitale
umano e nel futuro dell’azienda, ma rappresenta una condizione necessaria per affrontare con successo le sfide del mercato
e continuare a creare valore nel tempo.

“L’impegno che Poste Italiane ha assunto per la promozione della parità di genere – commenta l’Amministratore Delegato –
è coerente anche con gli obiettivi generali del Paese per una ripresa economica sostenibile e con quanto programmato
all’interno del Piano nazionale di Ripresa e Resilienza (cd. “Recovery Plan”), che vede nella lotta alle disuguaglianze di
genere un presupposto fondamentale”.

Infine, grazie alla sua presenza capillare nella provincia di Teramo, alla vicinanza ai cittadini, alle istituzioni e alle imprese
locali,  Poste  Italiane  è  stata  certificata  tra  i  50  marchi  più  forti  al  mondo  secondo  Brand  Finance  ‘Global  500’  2021,
scalando la classifica di ben 12 posizioni rispetto allo scorso anno.

Le Commissioni Pari Opportunità della Provincia di Teramo e del
Comune di Giulianova augurano buon lavoro alla neo componente
del Cda dell’Ente Porto, Monica Tentarelli
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foto componenti Cpo Provincia di Teramo e Comune di Giulianova con la neo componente dell’Ente Porto Monica
Tentarelli.

In  occasione  della  prima  riunione  del  nuovo  consiglio  d’amministrazione  dell’Ente  Porto,  una  delegazione
della  Commissione Pari  opportunità  della  Provincia  di  Teramo,  rappresentata  dalla  Presidente  Tania  Bonnici
Castelli e dalla Componente Elena Esposito, e della Cpo di Giulianova, con la presenza della Vice Sindaco ed Assessore
alle Pari Opportunità Lidia Albani e della Presidente Marilena Andreani, hanno voluto omaggiare con un pensiero la neo
componente del Cda Monica Tentarelli.

“La rappresentanza femminile all’interno dell’Ente è una battaglia vinta e portata avanti negli anni, con tenacia, dalla Cpo
teramana, con l’appoggio della Commissione Pari Opportunità di Giulianova – dichiarano l’Assessore Albani e la Presidente
Andreani –  alla dottoressa Monica Tentarelli i nostri auguri di buon lavoro sulla strada di questo importante traguardo.
Siamo certe che saprà dare un contributo determinante vista la sua preparazione e l’ottima conoscenza della macchina
amministrativa”.

 

Giulianova.  Ente  Porto:  consegna  ufficiale  dei  lavori  per  la
sistemazione del  braccio  nord
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Valentino Fabrizio Ferrante

Onorando l’impegno preso la scorsa settimana questa mattina il provveditorato alle opere pubbliche e la ditta Schiavo di
Napoli  sono  tornati  al  Porto  di  Giulianova  per  la  consegna  ufficiale  dei  lavori  Per  la  sistemazione  del  braccio  di
prolungamento  del  molo  Nord.
Dopo le procedure di rito c’è stato un breve incontro presso l’Ente Porto durante il quale il presidente Valentino Ferrante e il
consigliere  Fabrizio  Bonaduce  hanno  offerto  tutta  la  disponibilità  del  Nuovo  CdA  per  supportare  la  ditta  Schiavo  e  il
provveditorato  alle
opere pubbliche, con l’obiettivo di completare l’opera nel più breve tempo possibile.

Giulianova. Convocazione CdA Ente Porto

Ente Porto e Guardia Costiera 2021 – FOTO ARCHIVIO

Ai Membri del CdA dell’Ente Porto Giulianova
Al Direttore dell’Ente Porto Giulianova
Al Presidente del Collegio Sindacale dell’Ente Porto Giulianova
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Convocazione Seduta del CdA

È convocata per mercoledi 3 febbraio 2021 alle ore 16:30 la seduta del Cda dell’ENTE PORTO, presso la sede in lungomare
spalato porto Molo Sud con il seguente ordine del giorno
1) insediamento dell’ organo amministrativo
2) nomina del vice presidente
3) presa d’atto del Bilancio di Previsione 2021 e del Piano di Programma.
4) varie ed eventuali.
Distinti saluti.

IL PRESIDENTE
Valentino Ferrante

Giulianova. Covid-19: sono 20 i nuovi contagi e 8 i guariti

Covid-19

Si comunicano i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo sul numero
dei cittadini giuliesi positivi al tampone da Covid-19.

Dal 31 gennaio al 2 febbraio si registrano 20 nuovi contagi.

Sono invece 8 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 546 delle precedenti comunicazioni.

Nelle scuole giuliesi (Istituti Comprensivi Giulianova 1 e 2), ad oggi si
registrano 59 positivi in totale, tra studenti, docenti ed operatori
scolastici su circa 2300 persone.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato venerdì 5 febbraio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.
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Giulianova.  La  Giunta  Costantini  in  risposta  alla  dottoressa
Branella  su  “Unica  Beach”

l’Assessore, Marco Di Carlo

L’Assessore Di Carlo: “La convenzione per l’affidamento della spiaggia non
può avvenire automaticamente ma con la pubblicazione di un nuovo avviso
pubblico, a cui tutti i cittadini possono partecipare”

In risposta alla lettera aperta inviata dalla dottoressa Giusy Branella, in
merito alla mancata applicazione dell’Articolo 182 Decreto “Rilancio
Italia” alla spiaggia per l’ingresso e la conduzione degli animali
d’affezione “Unica Beach”, la Giunta Costantini intende fare chiarezza su
alcuni punti.

La Branella ha sottoscritto con il Comune di Giulianova la “Convenzione per
l’affidamento della spiaggia prevista in concessione dal P.D.M.C. ad uso
turistico ricreativo per la conduzione degli animali di affezione”.

Nella suddetta convenzione si disciplina esplicitamente che l’affidatario
non può vantare alcun diritto in futuro per l’affidamento in concessione
di aree demaniali marittime, poiché il fine della stessa è di garantire la
sicurezza dei bagnanti nonché la pulizia, l’igiene e il decoro delle nuove
spiagge previste in concessione dal vigente P.D.M.C., per la corrente
stagione balneare.

La gestione dell’arenile in questione ha la durata triennale 2018-2020, con
decorrenza dall’inizio della stagione balneare definita annualmente dalla
Regione Abruzzo con proprio atto, con assoluta esclusione di qualsiasi
impianto fisso, senza alcun diritto di insistenza e limitatamente al
periodo di affido: “Nel rispetto dell’atto deliberativo n. 69 del
26/04/2018 nonché di quanto richiamato nel Bando Pubblico, è
tassativamente escluso ogni diritto di rinnovo per il futuro.”

A seguito dell’emergenza sanitaria da Covid- 19, il Governo ha previsto
numerose misure rivolte agli operatori balneari, tra cui la conferma
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normativa delle estensioni delle concessioni demaniali marittime fino al
31 dicembre 2033, già disposta dall’articolo 1, commi 682 e 683 della
legge 30 dicembre 2018, n. 145. L’articolo 182 comma 2 legge n.77 del
17/07/2020 specifica però come “Le disposizioni del presente comma non si
applicano in riferimento ai beni che non hanno formato oggetto di titolo
concessorio, né quando la riacquisizione dell’area e delle relative
pertinenze è conseguenza dell’annullamento o della revoca della
concessione oppure della decadenza del titolo per fatto del
concessionario” omissis…

D’altro canto, la spiaggia “Unica Beach” non è la sola ad essere data in
affidamento temporaneo per la stagione estiva. Sono infatti 8 i tratti di
arenile che, previo avviso pubblico, nel 2020 sono stati affidati con
convenzione analoga a quella stipulata dalla dottoressa Branella, ai quali
non sarà applicato il Decreto Rilancio.

“Stiamo già lavorando ad nuovo bando per la prossima stagione estiva –
dichiara l’Assessore al Turismo Marco Di Carlo – al quale tutti i
cittadini potranno partecipare e quindi anche la dottoressa Branella. Il
fatto che abbia avuto in concessione la spiaggia per tre anni non le dà
diritto al rinnovo automatico. Siamo convinti che offrire ai turisti un
servizio spiaggia per potervisi recare con i propri animali di affezione
sia importante e rappresenti un valore aggiunto. Stiamo preparando un
regolare avviso pubblico che miri a riassegnare la spiaggia per un periodo
anche di 6 anni ma dobbiamo dare la possibilità a tutti di poter
partecipare. Nostra volontà è quella di ispirarci ad altri comuni costieri
che si siano contraddistinti anche nel settore della villeggiatura canina.
Naturalmente ci auguriamo che anche la dottoressa Branella partecipi”.

ANNIVERSARIO DELLA BATTAGLIA DI STALINGRADO
Oggi 2 febbraio ricorre il 78° anniversario della Battaglia di Stalingrado, avvenimento di cruciale importanza storica perché
in quel giorno, grazie alla definitiva sconfitta delle armate nazifasciste da parte della resistenza Sovietica, dopo un assedio di
quasi due anni, muta il corso della Seconda Guerra mondiale a favore dell’alleanza dei liberatori russi, inglesi e americani. Il
Centro Culturale di Studi politici “Stalingrado”, attivo da più di venti anni e unico in Abruzzo, nato anche per contrastare il
revisionismo storico e fondato da Sandro Melarangelo e dal prof. Enrico Borgatti, assieme ai compianti Aldo Bernardini, già
Rettore dell’Università D’Annunzio e da Graziano Nardi, è stato sempre attivo nelle commemorazioni storiche attraverso
convegni,  assemblee  pubbliche  e  iniziative  di  studio.  La  ricorrenza  della  vittoriosa  battaglia  del  febbraio  del  ‘43  va
ovviamente ricordata soprattutto perché diede avvio alla ritirata nazista e alla fine della guerra. Se Hitler da Berlino incitava
alla guerra ad oltranza, l’Armata Rossa al comando del generale Ciukov, su ordine di Stalin, spingeva alla resistenza e
all’avanzata  fino  all’annientamento  dell’armata  nazista.  Grazie  a  questa  pagina  eroica  iniziò  la  liberazione  dell’Europa  dal
terrore hitleriano.

 

Per il direttivo del Centro di Studi Politici “Stalingrado”

Prof. Sandro Melarangelo
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Basciano.  Polizia:  scoperta  officina  abusiva  gestita  da  un
pensionato

POLIZIA Archivio

La  Sezione  Polizia  Stradale  di  Teramo  –  Squadra  di  Polizia  Giudiziaria,  nell’ambito  dell’attività  di  controllo  e  verifiche  ad
esercizi pubblici connessi alla circolazione dei mezzi di trasporto, ha individuato un’officina meccanica abusiva, nel Comune
di Basciano, il cui titolare, già in pensione, svolgeva l’attività senza alcun titolo e, soprattutto, senza rispetto dei dettami
imposti dalla normativa sulla sicurezza sul lavoro e norme sullo smaltimento dei rifiuti pericolosi.

Al titolare è stata applicata la sanzione amministrativa prevista con sequestro di tutta l’attrezzatura usata nell’attività di
meccatronica.

Inoltre  la  posizione  del  soggetto  verrà  segnalata  agli  Organi  Inps  ed  Inail  per  l’applicazione  dei  provvedimenti  di
competenza.
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